Para desempenar la interven

ción de la oficina principal cargo

Francisco Alix Romani, y subjefe

de la nueva urbana en la barriada

nario don Miguel Sanchez Ortuño.

do señaladas funciones y apode-

ramiento especial para la gestión

que los mismos desempeñaran, en

colaboración directa con el subdirector comarcal, señor Roma Pas-

Santiago el Mayor, el funcio-

A los tres citados subdelegados de la oficina principal les han si-

en que cesa este último, ha sido nombrado el jele de cuarta don

证明证

sejo Comarcal

Abastecimientos de aguas, matadero, mercados, urbanizaciones y alumbrado en la prov

Plazas de médicos para el Hospital, concurso ce premios y obras en caminos

La Dipussión celebrara el lunes su Pleno mensual

La Diputación "Provincias celebrara el lunes sesión de Pleno. En el amplio orden del dia _abarca veintiocho puntos_, figuran entre otros asuntos anticipos a Ayuntamientos, a través del Plan de Cooperación y con cargo a la Caja Provincial y Crédito Municipal.

Afectan a obras de mercado de aoastos en Moratalla (200.000 pesetas); para concluir el mercado de abastos en Abanilla (111.124); pa-ra la fase segunda del Matadero en Aguilas (290,380); para alumbrado en cuatro caserios de Pinatar (150.000); para campo escolar de deportes en . Bullas (300.000); para un campo polideportivo en La Unión (500.000); para urbanizar la plaza del Caudillo en Lorqui (200,000); para escuela y vivienda en Cotillas (48.406).

OBRAS EN CAMINOS

Asimismo, figuran las siguientes obras realizadas en caminos rurales en Totana por 296,312; y las que fueron reparadas en los de Murcia al de Espinardo a la carretera de las Atalayas; de La Puebla a Cabo de Palos y de Churra al de Zaraiche por Zarandona.

CONJUNTO DE ESPINARDO

En cuanto a las obras del mag no complejo residencial para nihos y ancianos que se realizan en Espinardo figuran nueve certificaciones y asimismo la de adjudicación de la red de conducción y distribución de aguas del Taibilla en el citado complejo.

Tàmbién se incluyen certifica-ciones de obras de distribución de aguas potables a La Santa, en Totana, por 155.797 pesetas, teléfonos en Cuevas de Reyllo y miento de aguas a Zarcilla de Ramos en Lorca.

BENEFICENCIA Referido a Beneficencia figuran propuestas para medicos asisteutes a los servicios de laboratorio y para cirugia de urgencia y la crea ción de puestos de trabajo de médico adscrito al servicio de anestesia y otro para asistencia social PREMIOS

En este Pleno será dado a conocer la resolución del Jurado que resuelve el concurso de premios de Poesía (Polo de Medina), Ciencia (Cierva Codorniu) y Periodismo dotados con (Martinez García). veinticinco mil pesetas los dos primeros y con diez mil el últimó.

Murcia la esperaba...

Mañana, sábado comienza la magna

ta de su director general, don Francisco Oliver Narbona, han

sido dombrados ynuevos cargos que afectar a nuestra capital y

a la Subdirección Comarcal que

rige don Miguel Boma Pascual.

En fecha proxima seran posesio-

nados de sus cargos los subdelegados para la oficina principal, don Francisco Navarro Olmos, don Francisco Quetglas Brotons y don

Abraham Ruiz Jimenez, jefes de

tercera; como delegado de la oficina urbana en Gran Via José Anto-nio y Caja de Ahorros Infantit.

don Manuel Antonio Gómez Ra- cual.

VENTA POSBALANCE

l'ásticas

los mejores artículos

Hoy, representación del «Misterio de los Reyes Nagos» en Churra

«Auto de Pastores» en el Carmen por el grupo de Patiño

mañana, en Churra, se celebrará la representación al aire libre del tradicional "Misterio de los Reves Magos".

las: personas interesadas podrán inilizar el servicio de autobúses montados por la Comisión de Turismo y Educación Popular, en colaboración con una agencia de via-

Agape confraternizador

notsimos zaizīta paella gracias a uno... ortista

ticiosos- se han reunido en una apacible quinta de La Alberca, para confraternizar, dar buena cuenta de un arroz al murciano modo y congratularse de sus propios triunfos, especialmente los cosechados por el escultor Paco Toledo, primera medalla de oro de la nacional de Bellas Artes, "Salzillo 66" y "Laurel de Murtia".

Desde Gómez Cano a Párraga desde Molera a Mengual, pasando por Pepe Hernández, nadie de los convocados —salvo uno— falto a la gastronómica y amistosa cita. cia de que buen número de ellos han competido recientemente en niversos concursos y encargos : Peillos a la mar!", dijeron todos a ma. Y en efecto, así fue. Reino la camaradería m'as completa y -- ¡pásmense!-- no se habló de arte en ningún momento, a pesar de que el agape, comenzo a las cua que sera esplencido.

tro de la tarde y concluyo a la con la sagrada imagen len dicha

Hoy, a las diez y media de la jes, y que saldrán de la Glorieta a partir de las nueve y media de la mañana.

A las 5 de la tarde, la campana de "Auroros" del Carmen interpretará sus típicas coplas ante el "belén" de la plaza de la Cruz.

A las 6 de la tarde, en la iglesia del Carmen, el grupo de Patiño re-presentara el "Auto de los Pastores" y a continuación su rondalla y grupo de danza se trasladara al "belen" de la plaza de la Cruz donde actuará.

CAMPANAS DE "AUROROS"

Hoy, a las doce y media de la mañana, actuará la campana de "auroros" de Rincon de Seça en el "belén" instalado en la plaza de la Cruz, y por la tarde, a las cinco; también actuara ante el "belén" la campana del Carmen, de Rincon

Esta noche, el Orfeón "Fernández Caballero' dará un concierto de villancicos en Abarán

Esta noche, en la plaza del Avuntamiento de la industriosa villa de Abarán, el Orfeón Murciano "Fernández Caballero" da rá un concierto de villancicos.

Bajo la dirección del maestro Acosta Raya, las nutridas voces del Orfeon deleitaran al auditorio que acudirá, al término de la proce sión del Niño Jesús, a dicha plaza, para recrearse ante el recital,

medianoche.

Para que, todo, se quedara en arteria de Abaran, para el Orifeón poner broche con su conderto la la pintora, Carmen Escorial, "esposa de Toledo, se encargo de condimental el musico poner la la fuesta de Toledo, se encargo de condimental el musico poner la la fuesta de la fiesta de la fiesta

Lanas de gran calidad y elegancia para vestidos, abrigos, trajes de chaqueta, etc. Sedas lisas y estampadas, naturales y de rayón. Algodones de todas clases, telas blancas, toallas, etc.

Altas confecciones: vestidos. abrigos, trajes de chaqueta, chaquetones, «conjuntos», laldas, blusas, gabardinas, impermeables.

Prendas de punto. Fina lenceria y francla. «Mañanitas», camisones, combinaciones, fajas, sostenes, bragas. Las mismas confecciones para jovencitas y niñas. Ropita para el bebé.

Medias. Pañuelos de manc y para cuello. Butandas. Velos. Monederos, billeteros, carteras, pitilleras, marcos, a bumes. Perfumeria.Libreria. 🕻

Encajes, tules, batistas bordadas. Lanas de labores, merceria... Bolsos, guantes, paraguas, bisuteria fina...

Mantas, colchas, juegos de cama, sábanas. Mantelerias. Servilletas, manteles de plastico. Batas, uniformes, delantales, paños de limpieza, gamuzas, bayetas...

Para caballeros y niños: camisería, confecciones, punto exterior.

Véalo todo y juzgue personalmente

Galerías Preciados